

# El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7396

## Preios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIA, tres meses, 7 50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11 50 id.  
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.  
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Loretto, 51 bis rue Saint-Anne.

Números sueltos 15 céntimos.  
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 7 DE JULIO 1886.

## Condicionales

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.  
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

## COMPLICACIONES EN ORIENTE.

—0—

El periódico «La Prensa Libre» publica una grave noticia.

Dice que algunos centenares de turcos invadieron el 2 del corriente el territorio montenegrino, haciendo prisioneros á dos capitanes del ejército de dicho principado.

Los montenegrinos trabaron al día siguiente un sangriento combate con los invasores, cuyo resultado fué favorable á aquellos, viéndose los turcos obligados á retirarse.

En París circulan de nuevo rumores pesimistas sobre la cuestión de Oriente.

Se dice que si, como parece probable, Gladstone es derrotado en las elecciones que se están verificando en Inglaterra, y que no terminarán hasta mediados de mes, es de temer que dicho asunto adquiera cierta gravedad, pues los conservadores desean emprender una política enérgica para impedir los manejos de Rusia respecto de Bulgaria.

Segun un despacho de Londres, el *Standard* publica un artículo acusando al gobierno ruso de incitar á Turquía contra Bulgaria.

Los rusos, al ver perdido su prestigio en aquel principado, quieren ahora ponerse de acuerdo con la Puerta para contrarrestar la influencia inglesa en la corte de Sofia.

## Noticias Generales.

A la mayor brevedad se construirá en el extranjero la artillería de grueso calibre destinada al crucero «Reina Regente», así como los cañones

para las lanchas adjudicadas ántes de ayer por el Consejo de gobierno de la marina.

Con referencia á un telegrama recibido de la estación de Rio Tajo, en la línea de Madrid á Portugal, se tuvo noticia en los centros oficiales de que el puente sobre el Tajo estaba ardiendo por ambos lados.

La guarda-barrera del kilómetro 300 se presentó en la estación del Rio Tajo á dar cuenta de lo que ocurría, é inmediatamente salió para el lugar del suceso una brigada compuesta de 31 obreros que anteanoche á las nueve trabajaban en la extinción del fuego.

Créese que éste ha sido intencional, pero se desconoce, hasta ahora, quienes sean los autores.

## Del «Correo.»

«Ha oido «El Globo» que en Málaga y en alguna otra capital de Andalucía se ha alterado el orden público. Relacionaban algunos esta noticia—añade—con la presencia del Sr. Salvóchea en la primera de dichas capitales; pero en los centros oficiales se negaban en absoluto estos rumores.

Como que no se tiene la mejor noticia de los rumores á que se refiere «El Globo.»

Dentro de breves días saldrá para Londres el brigadier Gonzalez Hontoria, con objeto de conferenciar con los constructores del crucero «Reina Regente» acerca de algunas modificaciones en el artillado de dicho buque.

El príncipe Jerónimo segun dice el *Daily Chronicle*, ha prometido al gobierno francés hacer una declaración formal de adhesión á la república como jefe de la casa de Bonaparte, con tal de que el gobierno, en cambio, permita al príncipe presentarse candidato á la presidencia de la república cuando quede vacante el cargo. Los republicanos han recibido con desconfianza y con desdén las proposiciones del príncipe.

Telegrafían de Tenerife que procedente de Rio de Oto fondó en aquel puerto el día 3 la goleta *Céres*.

Uno de estos días se hará efectivo el tercer plazo del caza torpedero *Destructor*.

Anuncian del Ferrol que entraba en aquel puerto el torpedero *Barceló*.

El consejo de gobierno de Marina, en su última reunión de hoy, ha acordado:

—Conterir el mando del clypper *Nautilus*, al teniente de navío de primera clase D. Federico Ardois.

—Sustituir la plancha curvada del acorazado *Pelayo*, por otra cuyas pruebas se practicarán en breve.

—Adjudicar tres lanchas cañoneras de 10 millas de andar, con tiro natural, 35 toneladas de desplazamiento, de acero, con cinco compartimiento, estancos y dos cañones de nueve centímetros cada uno, á la casa Gil, Otero y compañía del Ferrol, que las construirá en el astillero de La Graña, y otras tres lanchas de iguales condiciones á la casa Wahl-

guemulín, Barcelona, con sujeción al proyecto núm. 2 presentado al concurso.

Un sábio ha publicado en el *Moniteur*, de París, una serie de explicaciones sobre los curiosos fenómenos que producirá la torre Eiffel, que será el principal atractivo de la futura Exposición.

Dice el sábio que los grandes bloques de hierro colocados en dirección de Norte á Sur acabarán por polarizarse, y que esta polarización se extenderá luego por toda la torre.

La continúa fricción que sufran los cuatro pies del edificio centuplicarán al mismo tiempo la fuerza magnética de la nueva torre de Babel.

Paris presenciara cosas horribles; la fuerza del imán atraerá todos los objetos colocados á un kilómetro á la redonda de la torre; las casas sufrirán grandes sacudidas, las locomotoras se precipitarán por la capital hasta llegar al monstruo; las tropas no podrán usar armas, ni serán posibles las riñas ni los asesinatos, porque al usar objetos de hierro ó de acero la fuerza atractiva de la torre las llevará hasta ella.

Esta hipótesis del sábio tiene preocupada á mucha gente en Paris, que ya se declara partidaria de que la colosal obra se realice á gran distancia de la capital del mundo civilizado.

Anúnciase la publicación de un documento tan curioso como importante en los actuales momentos.

Es el testamento político del duque de Orleans, padre del conde de Pa-